

Apoyo a la candidatura de Cuba al Consejo de Derechos Humanos



Foto: Archivo/RHC

Por: María Josefina Arce

Cuba está seriamente comprometida con la promoción y protección de los derechos humanos, una voluntad política reconocida a nivel internacional por organismos, gobiernos y pueblos.

En ese camino mantiene una fluida y transparente colaboración con los procedimientos y mecanismos de la ONU en prerrogativas ciudadanas.

El accionar de la Mayor de las Antillas en esta materia le ha valido ser elegida en varias ocasiones para integrar el Consejo de Derechos Humanos de la ONU, desde el que ha trabajado intensamente a favor de los más pobres que no tienen acceso a la educación, la salud y alimentación, entre otros derechos fundamentales.

Ahora Cuba aspira nuevamente a integrar este organismo y ya ha recibido el apoyo de otras naciones como Perú.

El canciller peruano, Mario López, confirmó el respaldo de su país a la candidatura de Cuba a la próxima elección para formar parte del Consejo.

En una comparecencia en la Comisión de Relaciones Internacionales del Congreso peruano, destacó que cada vez que el archipiélago se ha postulado ha sido predecible su elección.

La realidad es que la Mayor de las Antillas garantiza de manera gratuita y universal a todos sus ciudadanos, sin exclusiones, la educación y la salud, un hecho más que demostrado en la actual emergencia sanitaria mundial por la COVID 19.

Cada contagiado por la enfermedad causada por el nuevo coronavirus es atendido en los hospitales del país por un personal altamente calificado, sin preocuparse de si tiene o no un seguro médico que cubra ese servicio, pues aquí como decíamos la salud es gratuita.

Pero además los profesionales cubanos de la salud han marchado a decenas de naciones para apoyar a sus colegas de otras latitudes en el enfrentamiento a la pandemia.

Su accionar humanista y solidario ha despertado el agradecimiento de esos pueblos y gobiernos, que abogan porque se les conceda el Premio Nobel de la Paz a los médicos de Cuba.

Es la modesta contribución de un pequeño país bloqueado por casi seis décadas, que también ha aportado su experiencia en otras tierras en campañas de alfabetización y pesquisaje de personas con alguna discapacidad

Alejada de egoísmos y compartiendo con otros pueblos lo que tiene, Cuba, como manifestara el presidente Miguel Díaz Canel, tiene la moral para ocupar uno de los 47 escaños del Consejo para el periodo 2021-2023.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/233057-apoyo-a-la-candidatura-de-cuba-al-consejo-de-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba